



AGENCE DU
REGARD

7 Pièces

220 m²

Réf. ADR1317

2 080 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Lavandou à 10 mns à pied des plages et des commerces, cette propriété de 2 519m² s'étire face au sud. Le jardin est entièrement clôturé, plat et parfaitement paysagé. Ce charmant mas provençal d'environ 220m² est de plain-pied et abrite 5 chambres au total. Il fut construit par l'architecte Maxime Moreau. Le séjour se prolonge en façade par une loggia-terrasse d'environ 28m² protégée du soleil et des vents. De là, un agréable aperçu sur la mer dans la baie de St-Clair. Piscine 5x12m. Garage. Boulodrome. DPE : E GES : CADR1317.

In Le Lavandou, 10 minutes walk from the beaches and shops, this 2,519sqm property stretches out facing south. The garden is completely fenced, flat and perfectly landscaped. This charming Provençal farmhouse of about 220sqm is on one level and has 5 bedrooms in total. It was built by the architect Maxime Moreau. The living room extends on the front by a loggia-terrace of 28sqm protected from the sun and winds. From there, a pleasant view of the sea in the bay of St-Clair. Swimming pool 5x12m. Garage. Bowling alley. DPE: E GES: CADR1317.

AGENCE DU REGARD

1 TRAVERSE DE LA COLLINE - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com